

### Napfholz

Am Montag, 27.05.2024 begann die Projektwoche. Um 08.10 besammelten wir uns auf dem Schulhausplatz Hofmatt. Nach der kurzen Einführung ging es für uns mit unseren Gruppen und mit der Leitung von Daniel Peter und Susanne Zemp in Richtung Pulversack. Am Ziel angekommen, erklärte Daniel Peter uns, wie es weiter geht. Wir wanderten zusammen in den Wald hoch. Auf dem Weg erklärte er uns einige Baumarten und wie man sie anhand der Eigenschaften erkennen kann. Kurze Zeit später kamen wir tiefer im Wald an und Daniel erklärte uns, wie man einen Baum fällt. Er gab uns einige Tipps wie man sich schützen kann von Verletzungen aber auch wie man am besten die Kerbe einschneidet. Als der Baum gefällt wurde erklärte er uns, wieso man ihn fällen musste. Es war ein spannender, erlebnisreicher Morgen. Besten Dank!

Ramón, Vanessa, Malin, Laura, Luisa, Manuel, Elena, Melanie, Nino, Luca

